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股指期货2019又开始害人？股指期货2021

各位老铁们好，相信很多人对股指期货2019又开始害人都不是特别的了解，因此
呢，今天就来为大家分享下关于股指期货2019又开始害人以及股指期货2021的问
题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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请问股指期货是个关在瓶子里的“魔鬼”吗，为什么感觉有些散户投资
者怕它？

股指期货的杀伤力是50手空头，赚一百多万，要是有几十万手，就是千古跌停，
今天看到了股指的杀伤力了吧。这样几次我们的社会将要承受比金融危机的还要严
重的后果。今天杀死的不是金钱，而是社会的未来。今天在股市大部分的人是八零
后，九零后，当他们的钱在股市被骗走之后，老人养老，楼市，社会的安定全然无
存。社会将会更加动荡，管理者的能力也更加遭受质疑。

国内机构抽血，股东减持抽血，开放股指做空大抽血，新股发行抽血，外资吸血，
现在科创板抽血，小散能不大出血吗。这样的大A能牛市。外资的逃顶和进入都是
高点和低点。三万点美股炸三千大A，大人打小孩，没有法律，没有制度，大A将是
动摇社会的根基，金融危机就在眼前。

大A开市三十年，我们的小散并没有得到好处，分享经济发展的成果，反而是从开
始到现在是鱼肉百姓，遭人谩骂，一届又一届的管理者，都只是留下无能，愚蠢的
形象。

开通期货股指，也就断送金融强国梦。更断送了股市的未来，没有散户的新三板，
有财狼当道的外资，成功抄底又成功逃顶。我们的大A做了什么。

开放股指期货，将给社会带来动荡，希望当局好自为之。期货股指猛如虎今天就是
结果。

听说利用股指期货可以对冲下跌的风险，那么一般人能做吗？
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期货要求的门槛是50万，并且具有一些至少在仿真交易上的经验

假设指数期货报价为4000点，保证金比例为10%，每点报价300元，那么沪深300
指数期货合约价值为4000x300=120万元，需要的资金为12万元。

可见所需资金并不是很多，但是如果要做对冲，这意味着，你要有与期货等价值的
股票，也就是说12万买期货，对应的就需要购买120万的股票，也就是你最低需要
准备141万，考虑到做空期货爆仓的问题还要多准备一些。

除了钱是一个很大的门槛，选取超额收益的股票是又一个难点，对冲策略就是利用
做空期指合约并同时做多相关的股票，股票涨的幅度要大于期指合约，跌的幅度要
小于期指合约，也就是说股票要足够优秀才可以。

很多人单独投资期指合约，风险太大。忽略了期指期货作为金融衍生工具的事实。

股市下跌，为何没有公募基金用股指期货进行风险对冲，而是跟大盘一
起跌下去？

我能说点不该说的吗？对冲个毛线啊。

就为了说股灾是有人恶意做空，某些人将期指给阉割了。是恶意做空吗？15年初
有没有某些单位说话恶意做多？

现在的期指，一天就20手，只能对冲多少钱？随便找个基金，几十个20手都不够
用，怎么对冲？已经是很明显了，现在的期指，根本就是一个瘫痪的状态，而一些
曾经利用期指对冲的量化基金，现在的净值就是一条横线，根本就没有波动，说明
都没有进场。

特别是最近几天的走势，中小创杀的差不多了，就开始杀基金杀私募，为了挤杠杆
，将市场里大量的带杠杆资金都挤了出来。这几天，周边的大资金哀嚎一片，没期
指没期权没对冲，啥都没有，平都来不及，眼睁睁的看着跌。

所以说，不用想了，这市场根本没有任何的对冲手段，某些人也不希望有这种手段
。总之就是跌怕了，觉得只要对冲就是做空，现在好，都停了，也不知道还有什么
理由！

期货是杠杆放大了可怕，还是杠杆小可怕？

带杠杆交易的期货，在持仓方向与交易方向相反时，杠杆不论大小都可怕。杠杆大
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意味着死得早一点，杠杆小意味着死得晚一点，仅此而已。

期货是“双向+零和游戏”，每一个交易日收盘后，都会面临清算，盈利和亏损都
有明细结算账目。若出现保证金不足时，将会收到交易所发来的补足保证金信息。

假定老王和小妖都在A区开仓多，其中，老王参与了场外配资1：5，小妖没有参与
场外配资，只有场内杠杆。

那么，在疫情发生的2月，市场风向突变，沪银2009大幅杀跌。此时，老王的仓位
应当在B点爆仓；而小妖的仓位应当在C点爆仓。这就是杠杆大小的区别而已。

当然，如果在A区开仓空，那这种交易者就赚嗨。

其实，期货交易说难很难，说容易也很容易，关键是要判断出趋势走向。一旦趋势
判断正确，在试错盘的基础上，要及时加大仓位；如果趋势判断错误，即时止损试
错盘，同时开仓趋势相向仓位。

做日内交易的，一般在遵守纪律的前提下，非系统性风险时，通常较难爆仓，但是
也较难赚钱。

-谢谢阅读-

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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